

Mainz, 07.02.2018

Antrag 0336/2018 zur Sitzung Stadtrat am 07.02.2018

Änderungsantrag zur Beschlussvorlage 0119/2018 "Fahrradparkhaus" (CDU)

Die Beschlussvorlage wird wie folgt geändert:

Die Verwaltung wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn AG ein Grundstück östlich des Hauptbahnhofes zu finden, wo ein Fahrradparkhaus errichtet werden kann. Der Bereich unter der Hochstraße ist durch Beleuchtungsmaßnahmen benutzungsfreundlicher zu gestalten.

Begründung:

Die Stellplätze im westlichen Bereich der Gleise zeichnen sich bereits heute dadurch aus, dass sie durch die Hochstraße annähernd komplett vor Witterungseinflüssen geschützt sind. Weitere Maßnahmen an dieser Stelle sind entbehrlich. Probleme mit der Beleuchtung können einfach und kostengünstig behoben werden. Geeignete Abstellplätze fehlen eher im östlichen Bereich des Bahnhofes. Daher ist es sinnvoller, dort ein Parkhaus zu errichten. Dies könnte zu einer wirklichen Verbesserung im Bahnhofsbereich führen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender